

## Kurzinformation zu den Ergebnissen der Maßnahme:

89. Konferenz der deutschsprachigen Mathematikfachschaften (KoMa 89)

durchgeführt von: Verein zur Förderung der Konferenz der deutschsprachigen Mathematikfachschaften e.V.  
in Kooperation mit der Fachschaft Mathematik der TU Darmstadt

am: 23.11. - 27.11.23 in: Darmstadt  Präsenz  Online  Hybrid

Kurzbeschreibung des Themas der Maßnahme:

Die KoMa ist eine regelmäßige Zusammenkunft mathematischer Fachschaften aus dem deutschsprachigen Raum für den Austausch dieser. Die KoMa ist damit gleichzeitig die deutsche Bundesfachschaftentagung Mathematik.

Zusammenfassung der wichtigsten Ergebnisse:

Die Konferenz hat insgesamt 5 Resolutionen verfasst und beschlossen und sich zwei weiteren Resolutionen angeschlossen und damit ihren Inhalt bekräftigt. Die eigenen Resolutionen sind die folgenden:

- Resolution zu fairen Prüfungsan- und Abmeldebedingungen
- Resolution gegen Pflichtanmeldung zu Nachprüfungen
- Resolution zur Gestaltung inklusiver Lehrveranstaltungen
- Resolution zu Ruheräumen
- Resolution zu barrierefreien Gebäuden

Zudem wurde sich in Arbeitskreisen zu aktuellen Hochschulpolitischen Themen ausgetauscht. Dabei ging es insbesondere um Themen rund um die Arbeit einer Studierendenschaft bzw. allgemein die Arbeit der Studierendenvertretungen (u.A. Akkreditierung, Mitgliederakquise, mentale Gesundheit Studierender, Prüfungsmodalitäten, Veranstaltungsorganisation sowie Studierenden/Dozierenden-Kommunikation).

Einige Ergebnisse der Arbeitskreise sind im Tagungsband "KoMa Kurier" zu finden.

Kontaktadresse/ -person:

foerderverein@die-koma.org  
Sebastian Uschmann

Ggf. Internet-Links für zusätzliche Informationen (Präsentationen, Resolutionen o. Ä.):

<https://die-koma.org/publikationen/resolutionen/>  
<https://die-koma.org/publikationen/koma-kurier/>

Diese Maßnahme wurde im Rahmen der Richtlinie des Bundesministeriums für Bildung und Forschung zur „Förderung hochschulbezogener zentraler Maßnahmen studentischer Verbände und anderer Organisationen“ vom 15.12.2022 unter dem Förderkennzeichen 01PM504924 gefördert.

Die Verantwortung für den Inhalt und die Ergebnisse der Maßnahme trägt Verein zur Förderung der Konferenz der deutschsprachigen Mathematikfach

GEFÖRDERT VOM



Bundesministerium  
für Bildung  
und Forschung